

《单词百科:trickery是什么意思?trickery怎么发音?trickery的解释和用法》

英语单词trickery是什么意思?trickery怎么读?trickery怎么发音?简答网为您整理了trickery的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



trickery怎么读

trickery的读音:[' tr ɪ k ə ri]

trickery的意思

1、n.欺骗, 哄骗, 耍花招;

trickery的近义词

- 1、**chicane** n.赛车道上的障碍物;诡骗, 诈骗;
- 2、**chicanery** n.耍花招哄骗别人 (尤指于法律事务中);不诚实的行为;欺骗;
- 3、**deceit** n.欺骗, 欺诈;诡计;谎言;

4、**deception** n. 瞒骗, 欺诈; 骗局;

5、**dishonesty** n. 不正直, 不诚实; 狡猾, 阴险; 不诚实的行为; 欺诈;

trickery 的双语例句

1、But does not necessarily connote dishonesty, insincerity, or trickery.

有可能——但是并不必然地——意味着不诚实, 不诚心或欺骗。

2、Neither trickery nor coercion is used to secure confessions.

既不诱供也不逼供。

3、It eventually changed to a lighter commemoration of innocence involving pranks and trickery.

最终, 演变成了包含笑话和恶作剧的庆典, 以纪念无辜的孩子们。

4、The thrower had used trickery to circumvent the criteria laid down in Law 15.

那个投手用欺骗的办法逃避了15号法令所规定的标准。

5、Rooney tormented the Latics with little explosions of speed and trickery.

鲁尼用自己的速度和假动作折磨着对手。

6、To ensnare or prevail over with trickery.

诈骗用诡计使相信或说服。

7、He is suspected of employing trickery.

他有弄虚作假的嫌疑。

8、Instead of a gun or knife, fraudsters use deception, confidence, and trickery.

欺诈者使用的工具不是枪或刀, 而是骗术、自信和诡计。

9、They are notorious for resorting to trickery in order to impress their clients.

他们为了打动客户不惜坑蒙拐骗, 因而声名狼藉。

10、Mars sought to bring Vulcan to Heaven by force that he might undo his trickery.

马尔斯想凭武力把伏尔甘拖到天府,逼他解除阴谋.

11、But none of them believed there was any computerized trickery going on.

但是他们都没有发现电脑的把戏.

12、I am only better than him through trickery and he meant me no harm.

我不过靠了诡计才比它强的,可它对我并无恶意.

13、Trickery is not the path of wisdom but of disaster for a diplomat.

对于一个外交家来说,欺诈不是明智的道路,而是一条走向灾难的道路.

14、Fraud and trickery still exist despite repeated bans.

这种弄虚作假的现象屡禁不绝.

15、No party could survive such a record of political trickery and financial jugglery.

没有哪一个政党,要弄这样的政治阴谋和经济欺骗后还可以存在下去的.

16、The plan smells of trickery.

这计划有点欺诈的意味.

17、Trickery succeeds sometimes, but it always commits suicide.

欺骗有时得逞,然而始终是自杀.

18、His trickery thought seemed evil but exposing factually.

他的权术思想看似邪恶,实乃揭露.

以上是简答网为您整理的trickery怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助. 查看更多关于tricke

ry的用法、trickery的释义、tri

ckery的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/trickery>